

QUERIDOS Y QUERIDAS COMPAÑER@S MEXICAN@S:

Desde el MCEP (Movimiento Cooperativo de Escuela Popular) de España queremos denunciar la situación de persecución que viven los maestros y maestras en México.

Tras los acontecimientos del 26 de septiembre y las últimas noticias del asesinato de los 43 estudiantes normalistas en Ayotzinapa sentimos estupor, dolor y rabia y queremos solidarizarnos con los familiares así como con todos los docentes mexicanos.

Entendemos que el ataque a los normalistas no es una casualidad porque éstos, con su trabajo escolar, luchan diariamente contra la ignorancia, la sumisión y la esclavitud de las clases más humildes. El trabajo que estos maestros y maestras han emprendido se convierte en un trabajo peligroso y subversivo porque lo llevan a cabo desde el compromiso social y la lucha por los derechos para trasformar la sociedad en que viven.

Os mandamos toda nuestra energía para seguir en la lucha y nuestro apoyo.

Parafraseando a Gabriel Celaya afirmamos que hoy más que nunca "LA EDUCACIÓN ES UN ARMA CARGADA DE FUTURO"

Ana Recover Sanz Secretaria Confederal del MCEP (Movimiento Cooperativo de Escuela Popular) de España